
 

 

 

 

 

 

 

平成 30 年度善行賞 表彰式 

開会の辞  

   青少年奉仕委員会  山竹  葉子  君  

 

 

 

 

 

 

 

 

受賞者、受賞内容の紹介及び表彰状授与  

青少年奉仕委員会  近藤  吉典  委員長  

「善行賞」は地域奉仕や社会への貢献活動等の優れた焼津市内

の小中学生を対象に表彰し、焼津ロータリークラブが継続事業

として 8 年目を迎える事業です。 

7 月 8 日に募集を開始し、9 月末締切り、10 月 18 日にて選考

し、本日の受賞者を決定となりました。 

受賞者は以下の通りです。 

大富中学校福祉専門委員会では毎年大富地区の地下道の清掃

活動や今年度は盲導犬に関連した募金活動など「勉強したこと

を即実行する」という奉仕の心に推薦され、受賞となりました。 

 

小川小学校 6年米沢一葉さんは夏休みに開催された高齢者と

の地域のふれあいサロン交流会を実施されており、一人１回の

参加活動に対して３回の活動に参加されたとの事で推薦され、

受賞となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長祝辞  浅原  博 会長  

今年も、心温まる日を迎

えることができました。 

改めまして、善行賞を受

賞された皆様、おめでと

うございます。 

私には今でも、心に残っ

ている映像があります。 

七年前の、あの東日本大

震災が起きた翌日から、

すべての民間放送からコ

マーシャルが消え、替わ

りに流れたのは（AC ジャ

パン）のコマーシャルで

した。その中の一つに次

のような映像がありまし

た。混雑した電車に妊婦

さんが乗ってきました、友達と座っていた男子高校生は

妊婦さんを気にかけている様子でしたが近くに座って

いた女性がすぐに立って席を譲りました。 

その時流れたテロップは「こころは誰にも見えないけれ

ど、心づかいは見える」でした。 

そのあと電車を降りた男子高校生は友達と別れて歩道

橋にさしかかります。その階段をおばあさんが杖を突き

ながら大変そうに上がっていきます。その横を一度通り

過ぎた男子高校生は思い返したように戻りおばあさん

の手を取り一緒に階段を上り始めます。 

その時流れたテロップは「思いは見えないけれど、思い

やりは誰にでも見える」でした。 

二つとも、ごくありふれた日常の風景です。思いは誰で

も持っていると思います、けれど形として表すのは時に

より勇気がいります。 

今日受賞された皆様は、純粋な心で思いを思いやりとい

う行動に変えました。 

私たちロータリークラブも世界や地域社会が少しでも

良くなるようにと活動しております。 

一緒にその心を持ち続けましょう。 

簡単ですがお祝いの挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

第 2830 回(第 20 回) 例会 「平成 30 年度善行賞表彰式」 

 平成 30 年 11 月 29 日(木)18:00～ 

司会  清水 誠一 幹事 

ソングリーダー 親睦活動委員会   見原 健司 君  ♪手に手つないで 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

受賞者謝辞  

大富中学校 福祉専門委員会  

   岡村侑美様・大澤美潤様  

大富中学校福祉専門委員会では毎年大富地区の地下道

の清掃活動や今年度は盲導犬に関連した募金活動を行いまし

た。これからも地域のために活動を続けていきたいと思

います。本日は、このように表彰して頂きありがとうご

ざいました。 

小川小学校 6 年 米沢一葉様  

ふれあいサロンではお年寄りの方と触れ合うことが出

来き、お年寄りの方も喜んでくださり、参加できてよか

ったと思います。これからも普段の生活の中で地域の人

と沢山触れ合っていこうと思います。本日は、このよう

に表彰して頂きありがとうございました。 

 

 

 

 

 

閉会の辞  青少年奉仕委員会  山竹  葉子  君  

 

 

浅原 博 会長 

 

今週月曜日、第４グループの臨時会長幹事会が開催さ

れました。IM に関する打ち合わせとなりました。 

旧第 5 分区では役員、理事等中心に希望者参加、旧第

6 分区では例会扱いで全員参加となっているとのことで、

ガバナー補佐から今回の IM は、旧第 5 分区の参加者募

集ということでお願いしたいと連絡がありました。宜し

くお願いします。 

 

 

幹事 清水 誠一君 

 

①1 月の例会プログラムが承認されました。本日配布 

させて頂きましたのでご確認をお願い致します。 

②グローバル補助金事業に関するプロジェクトを立 

ち上げることが承認されました。 

  特別委員長として、国際奉仕委員会の奥川将之君を 

任命しました。 

③転勤のため退会されました吉元義久君の後任とし 

て、近藤吉典君を理事並びに青少年奉仕委員長に任 

命することが承認されました。 

④新会員候補者の会員資格と職業分類資格が適格で 

あるとの報告を受け、理事会においてもおいても異 

議はございませんでした。本日より７日間の公示に 

入らせて頂きますので、会場後方のホワイトボード 

をご確認ください。なお、職業分類は水産物加工で 

す。 

 

 

 

幹事 清水 誠一君 

 

次回の例会はグルメ例会として、昼食がビュッフェス 

タイルとなります。11 時 30 分から 12 時 30 分までの 

間に、レストラン「炎の香」にて食事を済ませくださ 

い。その後 12 時 40 分から、年次総会と例会を行ない 

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

先月の会員出席率の報告  

会員組織委員会  吉田 典充  委員長  

 

先月 10 月度の出席報告を致します。 

出席率 79.23%となりました。 

 

 

親睦活動委員会 深沢 英雄 委員長 

クリスマス家族例会が 12月 23日に開催されます。沢山の申込みあり

がとうございます。大抽選会ですが、女性が喜ぶプレゼントを中心に

してあります。ぜひ、奥様などご一緒に申し込みください。 

 

 

 

 

 
会員数 出席数 出席率 

11月15日 

M-UP 

確定 

出席率 

11月 29日 
53 

(52) 
35名 67.31% 2名 64.71% 

 

 

 

 

 

多々良 匡 君 （職業奉仕） 

池谷 和正 君 （藤枝ロータリークラブ） 

 

11 月 26 日、杉本昭君が豊田小学校で 6 年生を対

象に講師として授業を行ってきました。  

 

 

 

 

 

 


